

# ～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより [4・5月号]

# いろはかえで スマイル イレブン



## 平成30年度 スタート！

全校児童11名と8名の職員で、平成30年度が始まりました。全職員一丸となって、一人一人の児童の成長のために頑張っていきます。吉之元小学校のこれからの方に取組に対しまして、保護者の皆様並びに地域の皆様のご理解・ご協力、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



## 第142回入学式 [4/10(火)]

かわいい1年生男子2名が入学してきました。式では学級担任から新入生一人一人の氏名が呼ばれ、お祝いのことばのあと児童全員からの歓迎のことばもありました。新入生はこれからの6年間で心も体も大きく成長していくことと思います。充実した生活を送ることができるよう、全職員で支援をしていきたいと思います。



また、5年生に女子1名が転入してきました。少し賑やかになった学校は、ますます明るい声が響きそうで楽しみです。これから吉之元地区、都城を担っていく宝物です。しっかりと育てていきます。



### 教育目標

自ら学び  
思いやりをもって  
実践する児童の育成

\*\*\*\*\*

○TEL 33-1800 FAX 33-1814

○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/  
1318/htdocs/ (ホームページURL)

かんがえる子  
がんばる子  
たくましい子

## 今後の主な行事

### [5月]

- 14日(月) : ALT来校  
16日(水) : 地区高齢者クラブとのふれ合い活動  
17日(木) : 体力テスト  
21日(月) : 交通安全教室  
23日(水) : ALT来校  
〔西岳・夏尾ブロック全体研修会: 夏尾中〕  
西岳地区3校合同学校運営協議会  
28日(月) : ALT来校  
30日(水) : PTA役員実行委員会

### [6月]

- 1日(金) : 参観日、学校保健委員会  
給食試食会  
3日(日) : PTAプール清掃  
5日(火) : ALT来校  
6日(水) : くれよん号来校  
8日(金) : プール開き<予定>  
12日(火) : ALT来校  
13日(水) : 〔西岳・夏尾地区人権教育研修会: 西岳中〕  
15日(金) : 鑑賞教室(西岳中にて)  
17日(日) : 西岳地区PTA3校ミニバレー大会  
20日(水) : ALT来校  
26日(火) : ALT来校

## □職員紹介□

平成30年度の職員です。本年度3名が転入してまいりました。これまで同様よろしくお願ひいたします。

校長	伊藤繁(都城市立沖水中学校より)
教頭	藤元拓也(綾町立綾小学校より)
1・2年担任	佐藤恵巳
3・4年担任	荒木祥子
5・6年担任	谷口隼人
養護教諭	堂園裕子
事務主任	柳橋奈美子(都城市立西小学校より)
事務(市嘱託)	三城亜紀
※図書館サポートー	若松咲恵
※ALT	ロス・マーティン



図書館サポートーが原則として毎週火曜日に来校し、子どもたちに読み聞かせや図書紹介等の活動をしてくださいます。ALTは昨年と同じ方で、定期的に外国語活動に参加してくださいます。

## 楽しい遠足！ [5/10(木)]

1年生から4年生までの児童全員が、吉之元小・西岳小・夏尾小の3校合同で、宮崎市方面へバスで遠足に行ってきました。

まず、白水舎では、牛乳のパック詰めの工場見学をしたあと、ソフトクリーム作りをしました。「牛乳の濃い味がして、とてもおいしかったです。」と学校に帰ってきてすぐに、1年生が教えてくれました。午後は、宮崎ブーゲンビリア空港に見学に行

き、展示してある飛行機のコックピットに乗ってたり、いろいろな説明を受けたりしていました。「いろんなボタンがありました。とても楽しかったです。」との感想が、子どもたちからありました。

## 有意義な修学旅行！ [5/10(木)~11(金)]

5・6年生の児童が、吉之元小・西岳小・夏尾小の3校合同14名で、鹿児島方面へバスで修学旅行に行ってきました。

1日目は、まず桜島に行き桜島や溶岩等の見学、その後、フェリーで鹿児島港に渡り、維新ふるさと館やかごしま水族館の見学、その途中には班別自主研修等も行いました。2日目は朝早く起きをして、鹿児島中央魚市場に行き競りやマグロの解体の見学をしました。

その後、平川動物園や知覧特攻平和会館に行き、見学したり講話を聞いたりしました。子どもたちは、「少し疲れたけど、とってもおもしろかったです。いろいろなところを見てきました！」と、笑顔で報告をしてくれました。



## 放課後こども教室開級式 [4/11(水)]

吉之元小学校の集会所で、今年度の「放課後こども教室」の開級式がありました。学校が終わつた後も、子どもたちが安心して過ごせるように、様々な活動や取組を考えています。安木先生、今年度もよろしくお願いします。

## PTAレクレーション [4/20(金)]

参観日の日の午後、子どもたちも交えてのPTAレクレーションを行い卓球バレーと、スカットボールに挑戦しました。

始めてやってみる児童もいて、なかなか難しかったようですが、一人一人に笑顔が見られ、とても楽しい時間を過ごすことができました。終わってみるとあっという間で、「もっと時間がほしかったね。」という声も聞かれました。大人も子どももみんなが、さらに仲良くなれた時間でした。



## 「うたうま選手権U-18」で審査員賞を受賞しました！ [4/28(土)]

都城市総合文化ホールで開催された「うたうま選手権U-18」には、23組の個人・団体が出場し、2つのグループに分かれ



て歌やダンス等を競いました。最後に5つの部門に対して、それぞれの審査員から表彰があり、卒業生2名を加えた吉之元小学校のバンドが、そのうちの一つ「都城音楽協会長賞」をいただきました。発表した曲は「いきものがかり」の『熱情のスペクトラム』です。楽しそうに演奏する一人一人の子どもたちの姿は、とても生き生きとしていました。今までの子どもたちの練習やがんばりが認められました。大変嬉しかったです。



